
 

 

 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement (CÉ) 

tenue le 9 décembre 19h via vidéoconférence TEAM 
 

 
 
Participants  
 
Présences :                                                                                
Jean-Sébastien Roy, directeur 
Marie-Emilie Larente, secrétaire 
Josée Riendeau, enseignante 
Mélyna Eburne, enseignante 
Claudine Frenette, soutien 
Véronique Lizotte, technicienne service de garde 
Kérouzanne Vollering, enseignante 
Pierre Desjardins, parent 
Émilie Caron, parent 
Julie Rioux, parent 
Karine Boucher-Labelle, parent  
Deka Daher Ibrahim, parent  
 
Absences : Aucune 
 
 
 
Ouverture de la séance 
 
M. Desjardins vérifie le quorum et ouvre la séance à 19h07 
 
1. Préliminaires 
 
1.1 Période d’intervention du public 
Aucune intervention du public. 
 
1.2  Adoption de l'ordre du jour 
Les membres du CÉ consultent l’ordre du jour.   
 
Quelques coquilles mentionnées qui seront corrigées. 
 
C.É. 09-12-001 
Mme Vollering propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par Mme Éburne. 
Adoptée 
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1.3  Panier du CÉ au secrétariat 
M. Roy a reçu différents dépliants de fournisseurs pour les photos scolaires 2021-2022. Les 
membres ont déjà reçu l’information par courriel. 
 
 
1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 4 novembre 2020. 
Les membres mentionnent quelques coquilles. Le tout sera corrigé. 
 
C.É. 09-12-002 
Mme Vollering propose l’adoption du procès-verbal appuyée par Mme Rioux. 
Adoptée 

 
 
1.5 Suivis au procès-verbal 
Le livre; « Le bien-être de l’enfant à l’école : faisons nos devoirs », a bien été reçu par 
M. Desjardins. Il sera échangé entre les membres. 
Le cahier des membres du CÉ relatif à la formation des membres du CÉ en point 3.2. 
Nomination du représentant EHDAA. Malheureusement, la période de candidature était 
terminée. L’école devra se reprendre l’an prochain.  
 
2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 
 
2.1  Élection des membres substituts 
M. Desjardins explique qu’il est possible d’avoir autant de membres substituts que de membres 
qui siègent. Donc, M. Desjardins propose que tous les candidats, M. Dosseh et M. Dicaire 
deviennent membres substituts. 
 
C.É. 09-12-003 
M. Desjardins propose les nominations de M. Dosseh et M. Dicaire à titre de membres substituts 
appuyé par Mme Rioux. 
Adoptée 
 
 
2.2  Sondage aux élèves 

 
M. Desjardins explique que le conseil d’établissement a la responsabilité de consulter les élèves 
au moins une fois par année. M. Desjardins propose de créer un sous-comité pour en discuter. Il 
pourrait être composé de membres parents, membres du CÉ, membres du personnel, etc. 
 
C.É. 09-12-004 
M. Desjardins propose la création d’un sous-comité dont le mandat sera de décider le ou les 
enjeux qui pourraient être sondés et les mécanismes pour y arriver, appuyé par Mme Caron. 
M. Desjardins demande le vote. La proposition est adoptée à l’unanimité. Le comité sera 
composé de : M. Desjardins, M. Dicaire, M. Roy, Mme Rioux, Mme Éburne, Mme Labelle. 
Adoptée 
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2.3  Choix du fournisseur/photos scolaires 

 
M, Desjardins présente les fournisseurs.   
 
C.É. 09-12-005 
Mme Ibrahim propose le report du choix du fournisseur pour les photos scolaires, appuyée par 
Mme Caron. 
Adoptée 

 
2.4  Cour de récréation 

 

M. Roy présente les possibilités par rapport à l’échéancier pour l’aménagement d’éléments de 
psychomotricités dans la cour de récréation. Un appel d’offres aura lieu et l’installation pourrait se 
faire dès le mois de mai si l’école va de l’avant.  
 
C.É. 09-12-006 
M. Desjardins propose d’aller en appel d’offres dès maintenant en ce qui concerne le projet de la 
cour de récréation appuyé, par Mme Vollering. 
Approuvée 
 
2.5 Consultation cadre budgétaire 2021-2022 

 
M. Desjardins présente les documents de consultation du cadre budgétaire 2021-2022. M. Roy 
apporte certaines précisions et répond aux questions. 
 
C.É. 09-12-007 
M. Desjardins propose l’adoption de la consultation du cadre budgétaire 2020-2021, appuyé par 
Mme Lizotte. 
Adoptée 
 
 
3.  Points de discussion ou d’information 
 
3.1  Fonds à destination spéciale  
M. Roy présente le tableau de fonds à destination spéciale et les ajustements. 
 
3.2 Formation des membres du CÉ 

M. Desjardins explique les formations obligatoires pour les membres du CÉ. M. Roy explique que 
le président a le rôle de s’assurer que les membres ont bien consulté les documents et capsules.  
 
3.3 Formulaire de déclaration d’intérêts 
M. Desjardins explique et présente le formulaire de déclaration d’intérêts. Les membres doivent le 
compléter et l’acheminer à l’administration. 
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3.4 Soutien aux enseignants et enseignantes 
Mme Vollering parle au nom du syndicat ce soir et fait la lecture d’un texte afin que le conseil 
d’établissement appuie le personnel enseignant dans ses revendications. À la fin de la lecture, les 
membres parents accueillent bien les commentaires et mentionnent qu’ils sont en accord avec les 
revendications, mais que ce n’est pas le meilleur endroit pour appuyer les revendications.  
 
 
4.  Mots des représentants 
 
4.1  Mot du Service de garde 
Mme Lizotte parle de la première journée pédagogique ajoutée au calendrier et précise que le tout 
s’est bien déroulé. Le SDG est en attente des inscriptions au service de garde d’urgence. Mme 
Lizotte souhaite de joyeuses fêtes à tous.  
 
4.2  Mot de la Direction 
 
M. Roy remercie le comité des Fêtes thématiques pour les activités qui auront lieu au courant de 
la dernière semaine avant le congé des fêtes. M. Roy informe le conseil de différents points 
concernant l’enseignement à distance et l’horaire. Il souhaite de joyeuses fêtes à tous.  
 
4.3  Mot du représentant au Comité de parents de la CSPO 
Mme Caron parle de la dernière réunion et mention que la majorité du temps a été consacrée aux 
règles de régies internes. Elle souhaite de joyeuses fêtes à tous! 
 
4.4  Mot de l’OPP 
M. Dicaire mentionne le peu d’activité cette année nécessitant l’aide de L’OPP. Ils aimeraient être 
impliqués davantage, mais la situation ne le permet malheureusement pas. Toutefois, ils demeurent 
disponibles! Il souhaite de joyeuses fêtes à tous. 
 
5. Varia 
 
Aucun point à ajouter à l’ordre du jour. 
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6. Levée de l’assemblée 
 
 C.É. 09-12-008 
Mme Caron propose la levée de l’assemblée à 21h00, appuyée par Mme Labelle. 
Approuvée 

 
 
 

 
 
 

Procès-verbal rédigé par Marie-Emilie Larente 
 

 
 
 
 
 
 
 
_____________________________                                  _______________________________ 
M. Pierre Desjardins                                                                            M. Jean-Sébastien Roy 
Président du conseil d’établissement                            Directeur de l’école des Trois-Portages 


